
Basket e canestri
"Noi siamo molto
più di tutto questo"
Un incontro di famiglia con sindaci e assessori

Alghero Più che una serata
di gala una riunione di fami
glia alla quale nessuno è vo
luto mancare, come da tra
dizione ormai. Alle Tenute
Sella&Mosca lo staff del
club biancoblù, i sindaci, gli
assessori e gli sponsor si so
no incontrati per congratu
larsi e augurare il buon an
no sportivo alle tre squadre
che la Dinamo esibisce con
fierezza nei massimi cam
pionati di basket maschile,
femminile e in carrozzina.

C'erano proprio tutti, a
partire dal padrone di casa
Vittorio Moretti, patron di
Sella&Mosca, ai sindaci di
Alghero e di Sassari, Rai
mondo Cacciotto e Giusep
pe Mascia, a Giuseppe Cuc
curese, direttore generale
del Banco di Sardegna, stori
co sponsor della Dinamo,
all'assessore regionale al Tu
rismo e alle attività produtti
ve Franco Cuccureddu. Tut
ti d'accordo nel riconoscere
il lavoro che la Dinamo ha
fatto in tutti questi anni non

solo in campo ma anche fuo
ri. Come ha sottolineato
Giuseppe Cuccurese. "Con
la Dinamo stiamo insieme
da 35 anni, è tanto ma è po
co per quello che possiamo
ancora fare. Il sogno di tutti,
ovviamente, è tornare a vin
cere qualcosa di importan
te ma vorrei ricordare che la
Dinamo è molto altro, è un
grande aggregatore sociale
a cominciare dai bambini
per finire coi progetti per
l'inclusione sociale. Que
st'anno torna il progetto il
basket in classe per portare i
bambini delle elementari al
palazzetto". Ma Cuccurese
è anche un accanito tifoso:
"A Nuoro ho visto una squa
dra che non avevo mai vi
sto, è un bel gruppo".

Storico tifoso anche il sin
daco di Alghero Raimondo

Cacciotto. "Ho giocato a ba
sket per 20 anni e seguo da
sempre la Dinamo, un pun
to di riferimento per tante
generazioni".

Ama più la musica (suona
la chitarra) dello sport, inve
ce, il sindaco di Sassari Giu
seppe Mascia che nonostan
te ciò ha ammesso di essere
andato più volte al palazzet

to a tifare la squadra di casa.
"L'amministrazione si sta
impegnando per conclude
re i lavori al PalaSerradimi
gni". Ma non c'è solo il ba
sket. "Come amministrazio
ne abbiamo preso diversi
impegni in ambito sporti
vo, anche per il Vanni San
na e le piscine, è uno dei no
stri obiettivi".

Punta le sue carte sulla Di
namo anche l'assessore re
gionale al TurismoFranco
Cuccureddu, che prima di
dedicarsi alla politica ha cu
rato proprio l' ufficio stam
pa del club ai tempi della A2
."Quella con la Dinamo è
una collaborazione vincen
te, per l'assessorato è un ve
ro e proprio investimento
perché associare il brand
Sardegna alla Dinamo ha ri

torni importanti, certificati
da advisor internazionali. I
soldi dati ai biancoblù sono
soldi ben spesi". Poi l'an
nuncio. "Dal prossimo an
no, oltre che col Cagliari e
con la Dinamo, stipulere
mo un contratto di servizio
anche con la Torres. Investi
re sullo sport è la scelta giu
sta".

Un giudizio sullo stato di
salute del movimento isola
no è quello che dà il presi
dente regionale della Fede
razione, Tore Serra. "Abbia
mo raggiunto le cifre pre Co
vid siamo a 13 mila tesserati
in tutta l'isola con 11 squa
dre in serie C maschile, 11 in
serie B femminile e 15 in se
rie D. E possiamo crescere
ancora. Il basket scoppia di
salute".

Gianna Zazzara

Il sindaco Mascia:
"L'amministrazione
si sta impegnando per
concludere i lavori
al PalaSerradimigni"
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